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G A S T O S : EUROS I N G R E S O S : EUROS

                                       Dinero que gastamos para la

 actividad del Centro Ocupacional

12.586,24                    Dinero que conseguimos de lo que

         vendemos con las actividades del 

Centro Ocupacional.

76.346,11

Dinero que gastamos en Comedor 78.176,23                         Dinero de las Cuotas de los Socios 27.017,93

 Dinero que gastamos por facturas 

de luz, agua, telefono,   seguros

fotocopiadora y otros gastos

221.507,28                          Dinero de donaciones y patrocinadores 143.009,75

                                Dinero que gastamos para reparar 

las cosas que se estropean.

62.633,71                         Dinero de las Administraciones Publicas

por nuestros Servicios

3.132.017,76

                                 Pagos que realizamos a personas que 

hacen trabajos para nosotros:

  Arquitectos, Auditoras, 

44.638,63                           Dinero por ceder las instalaciones

 a Minusval

50.000,01

                          Dinero que gastamos en los autobuses

que traen a los usuarios al Centro

142.045,64 Ingresos excepcionales,

 es decir, que no son habituales

7.874,24

    Impuestos que pagamos por los 

Servicios de Basura, Entrada de vehiculos,

 …..

2.426,94

                                Sueldos de las personas que trabajan

 en Plena Inclusión Don Benito

2.170.535,00         T O T A L    I N G R E S O S: 3.436.265,80

            Gastos de Seguridad Social 

y otros gastos laborales

628.467,95

                                  Gratificaciones que se les paga a los 

Usuarios por su colaboración

                                            en el Centro Ocuapcional

8.694,50

                                Dinero que pagamos a los Bancos 

por utilizar el dinero que nos deja

6.952,16

Valor que pierden los bienes que tenemos,

 por el usoque hacemos de ellos.

 Ejemplo: Furgonetas, Ordenadores,….

67.881,41

        T O T A L  G A S T O S : 3.446.545,69

       RESULTADO OBTENIDO

(Diferencia entre Ingresos y Gastos): -10.279,89

CUENTA DE RESULTADO 2022


